



MARIO DELGADO, líder nacional de Morena (centro), encabezó el Festival por la Soberanía Nacional, en la CDMX, ayer.

Piden "fusilar de manera pacífica" a los traidores

• Por Otilia Carvajal y Magali Juárez

ANTE DECENAS de militantes de Morena, el coordinador de la bancada en San Lázaro, Ignacio Mier, expresó que a los diputados que votaron en contra de la Reforma Eléctrica se les debe "fusilar de manera pacífica", mientras que el dirigente morenista, Mario Delgado, anunció una consulta para denunciarlos por traición a la patria.

Durante el Festival por la Soberanía Nacional, organizado por la dirigencia de Morena en la Alameda Central, fueron exhibidas las fotografías, nombres y entidad federativa de los diputados del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano con la leyenda "traidores a la patria".

o el dato

Legisladores de Va por México denunciaron a Morena ante la FGR, por presunta campaña de odio y difamación, el pasado 22 de abril.

Tras señalar sus fotografías, Mier Velasco exclamó: "Allí están sus nombres. El peor desprecio es el repudio del pueblo de México. Darle las gracias al movimiento, a Morena, porque pusieron ese paredón pacífico para que los mexicanos, con su pluma, con su lápiz, los fusilen por traidores, de manera pacífica, como les sucedió a sus bisabuelos políticos Miramón y Mejía".

El líder parlamentario defendió la estrategia de Morena de mostrar a quienes rechazaron la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, con el argumento de que se trata de un movimiento pacífico.

En su turno, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que su partido realizará una consulta pública para que el pueblo decida si se presenta una denuncia penal en contra de los 223 diputados federales que votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

En su discurso, el líder nacional del partido guinda argumentó que los legisladores de oposición que votaron en contra de la iniciativa, son traidores a la patria, de acuerdo con el artículo 123 del Código Penal, que establece penas de prisión de cinco a 40 años y multas de hasta 50 mil pesos.

El líder morenista reiteró que no cancelarán la campaña en contra de los que denominan "traidores a la patria" por rechazar la iniciativa presidencial, pese a las críticas que han recibido.

MORENA va por consulta para decidir si denuncia a 223 diputados que votaron contra la Eléctrica; seguirá exhibiéndolos

223
Diputados
federales votaron
contra la Eléctrica